
Protokoll zur Mitgliederversammlung der BLLV-Kinderhilfe 
am 24.09.2021, Uhr bis 14.15 Uhr, 

Landesgeschäftsstelle München 
 

 
 
Teilnehmer siehe Anwesenheitsliste 
 
Top1:  Genehmigung der Tagesordnung  

Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt 
 
Top 2:  Bericht der Vorsitzenden 

Die Vorsitzende dankt allen, die sie in den vergangenen Monaten bei der 
Einarbeitung in die Materie unterstützt haben und dankt für das in sie gesetzte 
Vertrauen. 
Die Kinderhilfe steht auf soliden Beinen und die für die Projekte verantwortlichen 
Teams arbeiten sehr gewissenhaft und engagiert. dafür dankt die Vorsitzende 
herzlich. 
 
Die Finanzen sind gesichert durch  

 regelmäßiges Spendenaufkommen,  

 durch Sonderaktionen (Weihnachten / Corona) ,  

 für Peru durch eine Großspende und  

 beim Frühstück durch die Finanzierung durch das Sozialministerium, 

 die (noch) Stelle für die Organisation vom KM 

 und durch eine ausgezeichnete Spendenaquise durch Sieglinde Stanzl 
 
Regelmäßige Sitzungen fanden statt – durch Corona meist in hybrider Form. 
In der Julisitzung war Mariela Molinari und ihr Team aus Peru zugeschaltet, und der 
Vorstand konnte einen O-Ton aus Peru erhalten. Die Mitarbeiter vor Ort setzen sich 
höchst engagiert ein, aber die Bedingungen, unter denen die Menschen in Peru zur 
Zeit leben müssen, sind extrem schwierig.   
 
Der Vorsitzenden ist es wichtig, die Kinderhilfe präsent zu halten. Sie hatte 
Gelegenheit, sich beim Landesausschuss vorzustellen, Berichte über die Kinderhilfe 
sind in vielen Bezirkszeitungen zu finden.  
 
In der Zeitschrift „60 und mehr“   erschien in der letzten Nummer ein Bericht über die 
Arbeit der Frühstückslosten, auch in der Dezemberausgabe ist ein Bericht über die 
Kinderhilfe geplant. Die Vorsitzende hat Schulen in Weiden und Ingolstadt besucht 
und nahm an der Spendenübergabe bei der Spardabank in Regensburg teil. 
 
Ursula Schroll dankt allen Mitgliedern für die Unterstützung und die intensive Arbeit. 
 

  



 
 

Top3:  Tätigkeitsbericht 2020 
 

a) Allgemein 
Dr. Dieter Reithmeier stellt den ausführlichen schriftlichen Tätigkeitsbericht vor 
und erläutert markante Eckpunkte. Insgesamt gesehen ist die Kinderhilfe gut 
aufgestellt, das Spendenaufkommen hat das Vorjahr noch übertroffen, auch 
durch eine zusätzliche Großspende. Die Aktionen „Ballhelden“ und „Kinder laufen 
für Kinder“ konnten coronabedingt nicht umgesetzt werden, deshalb wurden aus 
diesen Bereichen auch keine Spenden erzielt. 
 

b) Kinderhaus Peru 
Dr. Reithmeier hat einen eindrucksvollen Film zusammengestellt, der über die 
derzeitige Situation in  Peru berichtet. Nach wie vor ist die Lage prekär, im 
Mittelpunkt steht vor allem die humanitäre Hilfe. Weiterhin werden Hunderte 
von Menschen durch die Suppenküchen versorgt sowie die anderen Aktionen 
(Plakataktionen zur Hygiene und zur Gewaltprävention, Radiostation mit 
Bildungsangeboten) fortgeführt. Teilweise findet Onlineunterricht statt. 
Herr Dr. Reithmeier wird im November das Kinderhaus besuchen. 

 
c) Frühstücksprojekt  

Das Frühstückprojekt ist durch das unermüdliche Engagement von Frau Stanzl 
finanziell durch Spenden gut abgesichert. Sieglinde Stanzl berichtet, dass 
während der Coronazeit nicht alle Schulen das Frühstück anbieten konnten und 
deshalb die Ausgaben auch deutlich geringer ausgefallen sind. Etliche Spenden, 
die durch Corona nicht gebraucht wurden, konnten in das nächste Jahr 
übergeführt werden. Nach wie vor unerfreulich ist, dass das Sozialministerium 
derzeit nicht bereit ist, die aus Sicht der Kinderhilfe notwendigen Veränderungen 
der Förderrichtlinien, insbesondere die Entlohnung der Frühstückslosten und die 
Möglichkeit, auch Mittelschulen in die Förderung aufzunehmen. So mussten 
einige ansuchende Schulen in „denkbar“ aufgenommen werden. 

 
Top 4: Jahresrechnung 2020 / Prüfungsbericht 

 
Schatzmeister Otto Paintner kann ein glänzendes Ergebnis für 2020 vorstellen. Das 
Spendenaufkommen lag um 49% höher als im Vorjahr. Damit könnte die Kinderhilfe 
das Kinderhaus auch im Falle einer Spendeneinbuße  einige Zeit ohne Einschränkung 
weiterführen. Er dankt allen Spendern  herzlich. Otto Paintner verweist auch auf den 
schriftlich vorliegenden auf den Prüfungsbericht. Die Verwaltungskosten lagen  
aufgrund der äußerst sparsamen Haushaltsführung nur bei sensationellen 2%.   

 
Top 5: Entlastung des Vorstands 

 
Manfred  Schreiner beantragt die Entlastung des Vorstandes. Diese wird einstimmig 
erteilt.  
 

 



TOP 6: 25+2-Jahr-Feier 
 
Am 10. November 2021 findet nun die zweimal verschobene 25+2-Jahr-Feier der 
Kinderhilfe statt. Ursula Schroll stellt zusammen mit Herrn Dr. Reithmeier das 
geplante Programm vor. Noch keine Rückmeldung gibt es über die Teilnahme von 
Frau Lüddekens von den Sternstunden und von Frau Ilse Aigner.  Im Rahmen der 
Feier wird es auch ein Treffen der Botschafter geben, das Peter Lang vorbereitet. 

 
 
Top 7: Verschiedenes  

 
Die nächste Vorstandsitzung findet am 31. Januar 2021 statt.  
 

 
Die Vorsitzende dankt allen Teilnehmern ganz herzlich für die  Unterstützung und Mitarbeit. 
 
Ende der Sitzung 14.15 Uhr 
 

 
Ursula Schroll 
Protokoll 
 


